

Shinichi Kotabe, 51, Theologie-Professor, Nishinomiya, Japan: Mit Kirschblüten im April beginnt normalerweise das Schul- und Studienjahr in Japan. Aber dieses Jahr stehen die schönen Kirschbäume ohne Studenten und Studentinnen vor dem Eingang unserer Universität. Trotzdem beobachte ich mit großer Bewunderung, wie die Bäume blühen, und versuche, das Lebendige im Alltag wie den Auferstandenen in der Dunkelheit zu entdecken und dies mit den anderen zu teilen.

Shinichi Kotabe lernte Jaime Jung, heute Pfarrer in Erndtebrück kennen, als sie vor ihrem Semester-Beginn in Deutschland ihr Deutsch in München mit einem Sprachkurs verbesserten.